

7月15日 肥後銀行との創造的復興に関する覚書締結 将来にわたって安全安心に暮らせるように



肥後銀行と本市が坂本町の創造的復興の推進に関する覚書を締結し、坂本支所仮設庁舎で締結式が行われました。

この覚書には、令和2年7月豪雨で被災した坂本町での生活支援や事業の再開支援、金融サービスなどに関する事項が盛り込まれています。

7月15日 ANAあきんどとの連携協定 全国の市町村単位での自治体としては初



ANAあきんど株式会社と本市が地域創生の推進に向けた業務連携協定を締結し、鏡文化センターで締結式が行われました。

今後は、本市の情報発信や農水産物の販路拡大などに協力して取り組んでいくこととなります。同社と市町村単位での協定は本市が第1号です。

7月19日 竹原神社 茅の輪くぐり これから半年の無病息災を願って



竹原神社で夏祭り・虫除祭りに併せて茅の輪が設置され、地域の人が無病息災を祈り茅の輪をくぐりました。茅の輪くぐりとは、茅で作った輪を8の字を描くように3度くぐり、これまでのけがれを落とし、これから半年の無病息災や厄除け、家内安全を願う神事です。

7月18日 やつしろ国際協会設立総会 市民と外国人が共に暮らす社会のために



やつしろ国際協会設立総会が八代グランドホテルで行われ、関係団体や事前に会員登録をした個人や企業など約30人が出席しました。

同協会は地域の国際化推進と多文化共生社会の実現を目的に設立され、学習会や交流会の開催、多言語情報の発信などを行います。

7月21日 やつしろソナエーター認定証授与式 市と協力して防災活動に取り組む



太田郷コミュニティセンターで八代市登録防災士(やつしろソナエーター)の認定証授与式が行われ、22人が出席しました。やつしろソナエーターは、地域の防災力向上と災害発生時の共助に協力してもらう制度で、市内に居住か通勤する防災士57人が認定されました。

7月20日 全国高校総合体育大会出場を報告 一つでも上の順位に



7月28日から4日間、福井市で行われる全国高校総体大会の陸上競技に出場が決定した本市出身の山形愛羽さん(熊本中央高校1年)が市役所鏡支所を訪れ、中村博生市長から参加奨励費が贈呈されました。

山形さんは100m、200m、4×100mリレー、4×400mリレーの4種目に出場し、200mでは4位入賞でした。



Twitter



Facebook



市ホームページ

7月31日 みなとオアシス八代登録証交付式 みなとを核とした地域交流拠点誕生



みなとオアシス八代登録証交付式がくまモンポート八代で開催されました。みなとオアシスはみなとを核としたまちづくりを促進するため、住民参加による地域振興の取り組みが継続的に行われる施設を国土交通省が登録するものです。八代は全国で151カ所目、県内で3カ所目の登録となりました。

7月30日 お祭りでんでん館落成式 伝統芸能の魅力を世界に伝え、未来に伝える



八代市民俗伝統芸能伝承館(お祭りでんでん館)の落成式が30日に開催され、関係者ら54人が出席しました。

同施設は八代妙見祭など民俗文化財の保存継承と伝統文化財の魅力を発信する施設として、厚生会館会議棟跡に建設されました。

8月5日 サウジアラビア柔道女子コーチが訪問 パリオリンピックへも選手を輩出したい



東京2020オリンピックでサウジアラビア柔道女子のコーチを務めた八代市出身の高田知穂さんが市役所鏡支所を訪れました。

高田さんは女性が公の場でのスポーツを最近まで禁じられていた同国で、女性の社会進出の手助けをしようと2019年6月から指導を行っています。

8月2日 八代市有功者表彰式 長きにわたり市政に貢献



八代市有功者表彰式が鏡文化センターで行われ、被表彰者や関係者など約70人が出席しました。

市では市政に功績があった人を有功者として毎年表彰しており、今年は、介護認定審査会委員などの特別職を長きにわたり務める人や多額の寄付をした企業など45人と2団体が表彰されました。

8月12日 東京パラリンピック採火式イベント パラリンピックに向けて気運が高まる



東京2020パラリンピックの採火イベントが八代トヨオカ地建アリーナで行われ、本市のバドミントンクラブ八代ジュニアに所属する16人がまいぎり式などで火を起こしました。

同イベントは県内各地で行われ、各地の採火は撮影後、熊本県で1本の動画にまとめて配信されます。

8月5日 スマートシティやつしろキックオフイベント 平井大臣と語る八代市のデジタル戦略



桜十字ホールやつしろでスマートシティやつしろキックオフイベントが行われました。

平井卓也デジタル担当大臣の講演、中村博生市長による本市のデジタル化に向けた取り組みの紹介後、平井大臣、中村市長、金子恭之衆議院議員らのトークセッションが行われました。